

astronomie

Les étoiles ont joué à cache-cache

À Amboise, comme dans de nombreuses régions de France, la Nuit des étoiles a été perturbée, vendredi 11 et samedi 12 août, par un ciel couvert. Néanmoins les plus courageux ont pu satisfaire à leur plaisir, assez tard dans la soirée, pour apercevoir quelques étoiles dans un ciel sans nuages ou presque.

Une séance organisée en guise de rattrapage

Compte tenu de ces conditions atmosphériques défavorables, la nouvelle structure d'astronomie En Val d'Amboise a décidé d'organiser une nouvelle séance dimanche 13 août. Celle-ci a permis au public, estimé à 200 personnes, de découvrir à l'aide des télescopes mis à leur disposition, l'arrivée à la tom-



Des explications au pied de l'observatoire la nuit tombée.

(Photo NR)

bée de la nuit des différentes étoiles et planètes. En premier Véga, suivi de l'étoile Arcturus puis de Saturne, Jupiter, l'étoile Polaire ainsi que de nombreuses constellations.

À noter, en plus de ce magnifique spectacle, le passage dans le ciel de nombreuses étoiles filantes. Pour le président de la nouvelle entité En Val d'Amboise Alain Leguilloux, le bilan est

malgré tout satisfaisant: « Nous sommes contents de ces soirées, même si le temps n'a pas été tous les jours avec nous. Le but de cette nouvelle structure, rajeunie et motivée, est de redonner à cet observatoire toute sa place dans le paysage amboisien. » Il enchaîne: « Créé en 1987, avec le soutien de Michel Debré, cet observatoire unique dans la région a besoin aujourd'hui d'une rénovation. Depuis plusieurs années, la mairie d'Amboise a pris conscience du problème, elle a refait le chemin d'accès, a repris cet espace en pleine propriété et se projette pour l'avenir. » À ce jour, En Val d'Amboise compte une vingtaine de membres et espère voir son nombre d'adhérents grossir rapidement.

Cor. NR: Jean-Claude Louet